
一 般 質 問 通 告 一 覧 表                                       令和元年６月定例会 
受付 
番号 議席 

番号 通告者氏名 質  問  項  目 答弁者 質問 
時間 質問方式 

１ １６ 田 口  一 １．漆の活用について 
２．まちづくりについて 
３．田中舘通り・福田通りについて 市長・教育長 

市  長 
市  長 ３０ 一問一答 

２ ９ 國 分 敏 彦 １．空き家対策について 
２．交流人口の増加に向けて 
３．通学路の安全対策について 
４．二戸市経済の活性化について 市  長 

市  長 
市  長 
市  長 ３０ 一  括 

３ ４ 米 田   誠 １．ごみの減量化について 
２．中高年のひきこもりについて 
３．光回線未整備地域の対策について 
４．上斗米地域のほ場整備事業について 市  長 

市  長 
市  長 
市  長 ３０ 一  括 

４ ６ 田 口 一 男 １．補聴器購入の公的補助について 
２．林道整備について 市  長 

市  長 ３０ 一  括 
５ １２ 畠 中 泰 子 １．子育て支援の充実・強化 

２．高すぎる国保税問題 
３．子どもの貧困対策 市  長 

市  長 
市長・教育長 ３０ 一  括 

６ １７ 及 川 正 信 １．二戸市の「これから」について 
２．「田中舘愛橘ゆかりの家」の管理運

営について 市  長 
市  長  ３０ 一  括  


